

Kultursponsoren blicken auf 25 Treffen zurück

Mittlerweile 60 Unternehmen dabei – Jetzt wird auch der Sport unterstützt



Bei der Verleihung der Ehrenmitgliedschaften (v.l.): Altlandrat Hanns Dorfner, Landrat Franz Meyer, Hermann Scheuer, Martin Frank, Hans Gschwendtner, Klaus Jeggle, Dr. Wilfried Hartleb, Heidi und Wolfgang Niederhofer und Alois Wimmer. – Foto: Asen

Sandbach. 96 Teilnehmer aus 60 Unternehmen sind zum 25. Treffen der „Kultursponsoren im Landkreis Passau“ gekommen. Sie haben sich zum Ziel gesetzt, Kulturarbeit in der Region zu unterstützen und nachhaltig zu fördern. Seit ihrer Gründung am 17. Januar 2006 wurden unter anderem Ausstellungen im Kloster Asbach unterstützt, die Vollmond-Orgelnacht in Vilshofen, Jugendrockkonzerte auf Burg Hilgartsberg. Aber auch untereinander entstand ein harmonisches und dynamisches Netzwerk.

Gartenkurator Hermann Scheuer präsentierte den neuen Film der Kultursponsoren, den die Mitglieder Michaela Hase und Thomas Hill von „VOF-TV“ und „Area-Media“ produziert haben. Er erzählte von der Gründung, den Treffen, der Steigerung von ursprünglich 15 auf jetzt 60 Firmen, von Veranstaltungen und Aktionen, wie der gemeinsamen Via-Nova-Wanderung. Scheuer und Hans Wagmann gratulierten den Niederhofers zum „Großen Preis des Mittelstandes“, mit dem sie von der Oskar-Patzelt-Stiftung ausgezeichnet

wurden und der Stadt Vilshofen, die von demselben Mittelstandnetzwerk als „Kommune des Jahres“ geehrt wurde.

Gastgeber Wolfgang Niederhofer erläuterte die verschiedenen Projekte der Sponsoren. Dann stellte Joachim Alberth von der Firma Imstotec den neuen Internetauftritt und die Arbeitsbörse vor unter www.kultursponsoren-imlandkreis-passau.de. Vorteil sei die Aktualität, da jede Firma einen direkten Zugriff auf diese Seite habe.

Kulturreferent Dr. Wilfried Hartleb stieg mit einem amüsanten,

selbst geschriebenen Lied über seine „Kulturleidenschaft“ ein und erläuterte anschließend die verschiedenen Felder wie Kultur, Sport, Archäologie, Kreismusikschule, Volksmusikarchiv, Sinfonisches Blasorchester und Denkmalpflege. Neu dabei ist, dass die Fußballjugend auch die Kultur betrifft.

Erklärungen dazu kamen vom Jugend-Projektleiter des FC Bayern-München, Udo Bassemir, der die neue Zusammenarbeit zwischen dem FC-Bayern-Partnerverein FC Vilshofen mit den Kultursponsoren vorstellte. Das ursprüngliche Projekt „Jugend trifft Sport“ wurde nun durch „Kultur trifft Sport“ ergänzt.

Schließlich verlieh Dr. Wilfried Hartleb die Ehrenmitgliedschaft der Kultursponsoren an Vilshofens Altbürgermeister Hans Gschwendtner, an Martin Frank, den stellvertretenden Hauptgeschäftsführer der IHK Passau, und an Klaus Jeggle, den Rektor der Hauptschule St. Georg in Vilshofen. Landrat Franz Meyer bedankte sich bei den Kultursponsoren für die großartige Unterstützung, durch die sich schon viele Synergieeffekte ergeben hätten. – aa